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1 - LOMBARDIA. SISMA, PRESIDENTE REGIONE FIRMA NUOVE 

ORDINANZE 
 

FINANZIATI INTERVENTI A FELONICA E A SAN BENEDETTO PO  

 

(Lnews - Milano, 19 ott) Il presidente della Regione Lombardia, in 

qualità di Commissario delegato per l'emergenza sisma e ricostruzione 

in Lombardia, ha firmato nuovi provvedimenti a favore dei territori della 

provincia di Mantova colpiti dal sisma del 2012. 

 

A MUNICIPIO E SCUOLA PRIMARIA FELONICA 390.937 EURO – In 

particolare, con l'Ordinanza n.346, viene finanziato l'intervento di 

miglioramento sismico di un edificio, del Comune di Sermide e Felonica, 

adibito a sede municipale e scuola primaria di Felonica, con un 

contributo di 390.937 euro, interamente a carico del Commissario 

delegato. 

 

PER 'NODO BOTTE VILLORESI' 128.037 EURO - Inoltre, con l'Ordinanza n. 

347, viene finanziato l'intervento inerente il 'nodo botte Villoresi: 

sistemazione e consolidamento controchiavica San Siro', nel Comune 

di San Benedetto Po, del Consorzio di Bonifica - Terre dei Gonzaga in 

Destra Po, con un contributo di 128.037 euro, interamente a carico del 

Commissario delegato. (Lnews) 
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2 - LOMBARDIA. MALATO CRONICO/1, PRESIDENTE: ORA UN 

SISTEMA ANCORA MIGLIORE 
 

(Lnews - Milano, 19 ott) "Abbiamo voluto far 'evolvere' il sistema socio-

sanitario della Lombardia, avviando un cambiamento molto 

importante e impegnativo. Tenendo conto dell'invecchiamento della 

popolazione, vogliamo passare dal 'curare' al 'prendersi cura' del 

malato. Per i 'cronici', dunque, abbiamo creato un sistema davvero 

innovativo, pensato per offrire a questi pazienti un'assistenza ancora 

migliore". Lo ha detto il presidente della Regione Lombardia, che, 

questa mattina, ha partecipato al convegno 'Il paziente cronico: la 

Lombardia se ne prende cura' all'Auditorium 'Testori' di Palazzo 

Lombardia. 

 

EMA A MILANO - Nel corso del suo intervento, il Governatore è tornato 

a parlare anche del trasferimento dell'Agenzia europea del farmaco a 
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Milano. "Come già avevamo fatto per Expo – ha osservato - abbiamo 

lavorato con grande intensità e in massima collaborazione con le altre 

istituzioni per raggiungere questo obiettivo. Abbiamo fatto tutto quello 

che si doveva fare. Il dossier di Milano è fortissimo, se si decidesse solo 

sulla base di questo, ci sarebbero pochi dubbi sul fatto che Ema debba 

venire a Milano. Vogliamo fare del nostro capoluogo il punto di 

riferimento in Europa per quanto riguarda la ricerca scientifica, sul 

farmaco e non solo".  (Lnews) 
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3 - LOMBARDIA.RIFORMA SANITARIA, ASSESSORE AL WELFARE: 

PLAUSO DA STAKEHOLDER E RAPPRESENTANTI SOCIETÀ 

SCIENTIFICHE 
 

"MODELLO DEFINTO CAPACE DI GARANTIRE SISTEMA UNIVERSALISTICO" 

 

(Lnews - Milano, 19 ott) "Quella di oggi è stata una giornata molto 

importante per tracciare un bilancio del grande lavoro svolto in 

quest'ultimo anno per l'attuazione della riforma sanitaria. Siamo molto 

orgogliosi che sia emerso un grande apprezzamento e una grande 

volontà di partecipazione da parte di tutti gli stakeholder". 

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia commentando 

i lavori del convegno 'Il paziente cronico: la Lombardia se ne prende 

cura', che si è svolto oggi all'Auditorium 'Testori' di Palazzo Lombardia. 

 

PRESA IN CARICO -  "Rilevante è stata l'approvazione dell'introduzione 

del nuovo modello di presa in carico dei pazienti cronici - ha rimarcato 

l'assessore - da parte dei rappresentanti delle società scientifiche e 

associazioni di medici tra cui quella di Oncologia medica, dei Medici 

diabetologi, dei Medici cardiologi ospedalieri, dei Dirigenti ospedalieri 

internisti e della Società italiana di Neurologia, i quali hanno 

evidenziato come l'integrazione, introdotta dal nuovo meccanismo, tra 

le diverse figure sanitarie che si occupano di questa tipologia di malati, 

risponda ad un'esigenza da loro stessi sentita e manifestata da tempo". 

 

VANTAGGI E BENEFICI DEL PERCORSO DI CURA-  Grande interesse e alta 

qualità degli interventi nella seconda parte dei lavori del convegno, 

dedicata alla Tavola rotonda dal titolo 'Vantaggi e benefici del 

percorso di cura', alla quale sono intervenuti l'ex ministro della Sanità 

Girolamo Sirchia, il presidente dell'Istituto Superiore di Sanità Walter 

Ricciardi, il direttore dell'Istituto Mario Negri Silvio Garattini , il 
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responsabile del Crems (Centro di Ricerca in Economia e Management 

in Sanità e nel Sociale) dell'Università Liuc Davide Croce e il vice 

segretario della Fimmg (Federazione italiana medici di medicina 

generale) Fiorenzo Corti. 

"Mi ha suscitato grande soddisfazione - ha concluso il titolare regionale 

al Welfare - sentire l'ex ministro Sirchia decantare la nostra delibera 

della presa in carico che crea una sinergia virtuosa tra il medico di 

medicina generale e quelli ospedalieri, il professor Grattini, che ha 

evidenziato l'importanza dei set di riferimento e quindi dell'erogazione 

di prestazioni ambulatoriali, ospedaliere e farmacologiche appropriate 

e infine il professor Ricciardi, che ha definito il nostro modello innovativo 

e in grado di garantire la tenuta del sistema sanitario universalistico". 

(Lnews) 
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4 - LOMBARDIA.VICE PRESIDENTE: RETE EUROPEA DELLA CHIMICA 

VERSO L'APERTURA A NUOVE REALTÀ TERRITORIALI 
 

(Bruxelles, 19 ott) "La Rete Regionale Europea della Chimica apre le 

porte a nuovi 'membri territoriali' delle Regioni partner, permettendo 

così alle università, associazioni di categoria, cluster di imprese e centri 

di ricerca di partecipare alle attività del network e di beneficiare delle 

opportunità. Si tratta di una grande possibilità per la nostra Regione e 

per le realtà del nostro territorio". 

 

Lo ha detto il vicepresidente di Regione Lombardia e assessore alla 

Casa, Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese al 

termine dei lavori dell'Executive Board della Rete Europea delle Regioni 

della Chimica (ECRN) riunito a Bruxelles e presieduto proprio 

dall'esponente dell'esecutivo regionale lombardo.  

 

PORTIAMO LA VOCE DELLE REGIONI IN EUROPA - "I benefici derivanti 

dalla cooperazione tra le regioni sono di fondamentale importanza, e 

con network come ECRN vogliamo portare la voce delle Regioni in 

Europa" ha concluso il vice presidente. (Lnews) 
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5 - LOMBARDIA. TRASPORTO MERCI SU FERRO, ASSESSORE: CON UN 

PROTOCOLLO RAFFORZATA ALLEANZA FRA REGIONI DEL NORD 

OVEST E RFI 
 

(Lnews - Roma, 19 ott) Sviluppare la rete ferroviaria e realizzare 

interventi tecnologici e infrastrutturali per garantire il potenziamento del 

trasporto merci su ferro e per l'incremento dell'intermodalità in 

Lombardia, Piemonte e Liguria. 

 

Questi gli obiettivi del Protocollo d'Intesa firmato a Roma dall'assessore 

regionale alle Infrastrutture e Mobilità, con i suoi omologhi del 

Piemonte, della Liguria, e dall'amministratore delegato e direttore 

generale di Rete Ferroviaria Italiana. 

 

RENDERE TRASPORTO MERCI PIÙ EFFICIENTE E CONVENIENTE - "La 

richiesta di tutti gli operatori della logistica ferroviaria che abbiamo 

coinvolto con Liguria e Piemonte negli Stati Generali della logistica del 

Nord Ovest - ha spiegato l'assessore – è stata soprattutto quella di 

aiutarci a rendere più efficiente e conveniente il trasporto merci su 

ferrovia. Oggi diamo risposta a queste esigenze. Coordinandoci con 

RFI, stiamo riuscendo a fare in modo che i lavori sulla rete ferroviaria 

previsti nei prossimi anni consentano la circolazione di treni merci più 

lunghi, più pesanti, con carichi più voluminosi. In una parola più 

convenienti - garantendo nel contempo una migliore coesistenza del 

traffico merci col traffico passeggeri, grazie al potenziamento delle 

linee". 

 

18 MILIARDI DI INVESTIMENTI - L'accordo comprende investimenti 

complessivi per RFI di oltre 18 miliardi di euro (comprensivo delle Grandi 

Opere già avviate), dei quali circa il 45 per cento finanziato nell'ambito 

del nuovo Contratto di Programma 2017-2021 Parte Investimenti, ed è 

un ulteriore passo avanti nel percorso avviato nel 2016 dalle tre Regioni 

in occasione degli Stati Generali della logistica del Nord Ovest. 

 

COME INCREMENTARE IL TRAFFICO DELL MERCI - Per incrementare il 

traffico merci nelle regioni del Nord Ovest sono previsti interventi di 

potenziamento della rete ferroviaria, l'adeguamento agli standard 

internazionali per il trasporto delle merci (lunghezza treni, sagoma limite, 

carico assiale) e una migliore connettività ai porti e alle infrastrutture di 

interscambio strada/mare-ferrovia. 

 

UNA SEGRETERIA TECNICA - Oggi è stata anche istituita una Segreteria 

Tecnica, composta dai rappresentati delle regioni firmatarie e di Rete 
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Ferroviaria Italiana, che avrà il compito di monitorare lo stato di 

avanzamento dei progetti individuati.  

LOGISTICA TRAINA SISTEMA ECONOMICO - "Ritengo che questa sia la 

strada maestra per una crescita dei traffici, a servizio di un settore, 

quello logistico che, in Lombardia e nel Nord Ovest, svolge un ruolo 

trainante per l'intero sistema economico." (Lnews) 
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6 - LOMBARDIA.'PANORAMA D'ITALIA A MILANO', ASSESSORE 

ISTRUZIONE:NOSTRA ALTERNANZA SCUOLA-LAVORO RAFFORZATA E' 

MODELLO 
 

(Lnews - Segrate/MI, 19 ott) "Per la terza volta, in questa settimana, la 

formazione di Regione Lombardia è protagonista di 'Panorama d'Italia', 

un segnale di attenzione che offre la risposta migliore a chi oggi mette 

in discussione le riforme e che dimostra che un'altra istruzione è 

possibile". Lo ha detto l'assessore all'Istruzione, Formazione e Lavoro di 

Regione Lombardia intervenuta all'evento 'Scuola 2.0' ospitato 

nell'auditorium Mondadori a Segrate (Milano) nell'ambito delle iniziative 

di 'Panorama d'Italia a Milano'. 

All'incontro hanno partecipato anche il ministro dell'Istruzione, Università 

e Ricerca, il direttore generale dell'Ufficio Scolastico Regionale per la 

Lombardia e l'imprenditrice Diana Bracco. 

   

ESPERIENZA 'ON THE JOB' - "Acquisire esperienze 'on the job' - ha 

sottolineato l'assessore regionale - rappresenta un vero e proprio 

apprendimento. Inoltre, attraverso gli apprendistati di terzo livello, è 

possibile lavorare mentre si completa la formazione universitaria".  

 

ALTERNANZA SCUOLA-LAVORO RAFFORZATA - "Uno dei nostri fiori   

all'occhiello di cui andiamo particolarmente orgogliosi – ha continuato 

l'assessore rivolgendosi al ministro - è l'esperienza duale di Regione 

Lombardia nell' alternanza scuola-lavoro 'rafforzata', che prevede fino 

al 50 per cento di ore in  alternanza e consente agli studenti di 

scegliere l'apprendistato di primo livello per poi proseguire con le filiere  

professionalizzanti".   

 

"I nostri centri di formazione estendono i percorsi formativi per una 

durata di 7 anni - ha proseguito l'assessore - e, a questi, si affiancano i 

nostri nuovi percorsi 4.0". 
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IL 16 DICEMBRE GLI 'STATI GENERALI' NAZIONALI - Su questo tema, il 

ministro ha anticipato che il 16 dicembre si svolgeranno gli 'Stati 

Generali' dell'alternanza scuola-lavoro, occasione in cui le migliori 

pratiche di Regioni come la Lombardia, potranno essere illustrate e 

assunte come modello.  

  

PREMIATI VINCITORI DEL CONCORSO 'IL BELLO DI MILANO' - Durante i 

lavori sono stati premiati gli studenti vincitori del concorso 'Il bello di 

Milano': oltre alle studentesse e agli studenti del corso di formazione per 

orafi  presso il Centro di formazione Galdus, hanno ricevuto 

riconoscimenti per il giornalino digitale gli alunni  del liceo scientifico 

Leonardo da Vinci , del Liceo classico Giosuè Carducci e del Liceo 

classico Giovanni Berchet. (Lnews) 
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7 - LOMBARDIA.CONTRAFFAZIONE ALIMENTARE,ASSESSORE: 

SPECIFICITÀ NOSTRE PRODUZIONI NON PUÒ ESSERE MESSA IN 

DISCUSSIONE 
 

(Lnews - Crema/Cr, 19 ott) "A trentacinque anni dall'entrata in vigore 

del sistema delle tutele attraverso consorzi e meccanismi come le 

denominazioni non possiamo fare passi indietro. Non possiamo 

permetterci che vengano messe in discussione specificità e valore delle 

nostre produzioni. Qualsiasi passo indietro rispetto a un sistema che è 

perfettibile ma è il migliore che c'è, sarebbe un danno. Il prodotto 

agroalimentare va tutelato, il lavoro di aziende serie ha diritto di essere 

riconosciuto. Per fare questo servono controlli rigidi, serietà dell'impresa. 

Credo che in questi anni la cultura di impresa sia cresciuta ed è un 

fatto positivo". Lo ha spiegato l'assessore regionale all'Agricoltura, 

intervenendo, questo pomeriggio, a Crema (Cremona) a un convegno 

dedicato ai temi della contraffazione alimentare e alla tutela dei 

marchi d'origine. 
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"Noi mettiamo a disposizione un sistema di controlli rigido – ha aggiunto 

l'assessore -, quello che a volte dai nostri cittadini è percepito come 

malaffare è invece la dimostrazione che si fanno quei controlli, che 

altrove non ci sono. Quando hai una reputazione, operi nella legalità, 

hai tutto. Se la perdi, diventa un'impresa difficile riconquistarla". "E noi – 

ha concluso - non possiamo permettercelo. Perché accada serve uno 

sforzo collettivo, e che se ne parli in occasioni pubbliche sempre più 

frequenti, insieme agli addetti ai lavori, alle forze dell'ordine e a chi 

opera per la tutela dei nostri prodotti e dei marchi d'origine". (Lnews)  
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